

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN  
(RPP)**

**Satuan Pendidikan** : SMPN 3 Balung  
**Mata Pelajaran** : IPS  
**Kelas/Semester** : VII/Ganjil  
**Materi** : Manusiaan, Tempat dan Lingkungan  
**Sub Materi** : Potensi Sumber daya Alam hutan di Indonesia  
**Tahun Pelajaran** : 2020/2021  
**Alokasi Waktu** :10 menit

**A. TUJUAN PEMBELAJARAN**

Setelah kegiatan pembelajaran dilaksanakan, peserta didik diharapkan melakukan hal-hal sebagai berikut :

- Menjelaskan potensi sumber daya alam berupa hutan di Indonesia
- Mengidentifikasi persebaran potensi sumber daya alam hutan di Indonesia
- Mengidentifikasi pemanfaatan potensi sumber daya alam hutan di Indonesia
- Mengidentifikasi upaya pelestarian potensi sumber daya hutan di Indonesia

**B. KEGIATAN PEMBELAJARAN**

<b>Kegiatan</b>	<b>Aktifitas Pembelajaran</b>
Pendahuluan	a. Guru menyampaikan salam kepada peserta didik. b. Guru mengkondisikan kelas, mengajak berdoa dan bersyukur kepada Tuhan, serta mengecek kehadiran siswa di kelas. c. Apersepsi : Pernahkah kalian mendengar istilah sumber daya alam? Potensi sumber daya alam Indonesia beragam bentuknya, salah satunya sumber daya alam yang berupa Hutan. Hutan di Indonesia memiliki potensi yang sangat besar, Nah tahukan kamu sebaran, pemanfaatan, pelestarian potensi sumber daya Hutan di Indonesia? d. Menyampaikan inti tujuan pembelajaran hari ini yaitu tentang potensi, sebaran , pemanfaatan, pelestarian sumber daya hutan di Indonesia
Kegiatan Inti	a. Guru menampilkan gambar yang berkaitan potensi sumber daya Hutan di Indonesia b. Dari gambar yang di tampilkan, guru bertanya kepada siswa, Pengertian, sebaran, pemanfaatan, dan pelestarian sumber daya Hutan di Indonesia. c. Guru membagikan lembar kerja peserta didik (LKPD) d. Peserta didik mengerjakan Lembar kerja peserta didik serta berdiskusi dengan kelompoknya
Penutup	a. Guru membimbing peserta didik untuk menarik kesimpulan dari materi yang telah disampaikan b. Guru memberikan tugas untuk di kerjakan di Rumah supaya memahami materi yang telah di pelajari c. Guru menyampaikan materi pembelajaran yang akan datang dan meminta peserta didik untuk membaca dan mempelajarinya terlebih dahulu di rumah. d. Guru mengakhiri pembelajaran dengan mengucapkan syukur kepada Tuhan.

### C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Sumber daya alam di Indonesia dapat berwujud dalam beragam bentuk, salah satunya sumber daya alam berupa Hutan. Carilah informasi tentang jenis tanaman hutan sebaaai sumber daya alam !!

Isilah tabel di bawah ini dengan benar

No	Jenis tanaman hutan	Lokasi Sebaran	Jumlah/luas/Volume

Mengetahui  
Kepala SMPN 3 Balung

Balung, 15 Mei 2021

Guru Mata Pelajaran

Handoko Mulyo, S.Pd  
NIP. 19721203 200312 1 003

Siti Astutik, S.Pd  
NIP. 19730421 201412 2 002

Lampiran gambar terkait Materi pokok/ topik pembelajaran



*Potensi Sumber Daya Alam Berupa Hutan Di Indonesia.*

